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 Anfragen-Nr.   

 AF-0091/2010  

Anfrage 
Herr Richard Janus 

stellv. Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - "To r zur Stadt: Zentraler 
Omnibusbahnhof"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Am 03.04.2009 fasste der Stadtrat den Grundsatzbeschluss: „Tor zur Stadt: Zentraler 
Omnibusbahnhof“. Im Punkt 4 dieses Grundsatzbeschlusses heißt es: "Der 
Oberbürgermeister wird beauftragt, für den ZOB und den Busbereitstellungsplatz jeweils eine 
Vorplanung entsprechend LPh 2 HOAI vorbehaltlich der Klärung der fördertechnischen 
Voraussetzungen auszulösen und den Grunderwerb für den ZOB-Standort vorzubereiten." 
 
 
II. Fragestellung  
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
1. Hat der Oberbürgermeister sichergestellt, dass durch den Projektsteuerer LEG 

Fördermittel beantragt wurden? 
2. Hat der Oberbürgermeister die im Beschluss geplante Förderung erhalten? 
3. Wenn ja, warum wurde diese im Haushalt nicht eingestellt? 
4. Wenn nein, weshalb hat der Oberbürgermeister entgegen dem Stadtratsbeschluss 

die Vorplanung entsprechend der LPh2 HOAI beauftragt und den Stadtrat nicht vor 
Auftragsvergabe darüber informiert? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Richard Janus 
stellv. Fraktionsvorsitzender B 90/Die Grünen 

 

 
 
 


